



NOUVEAU & VOLKERS

2 Pièces

26 m²

Réf. W-02WJQR

205 000 €

Deauville

Appartement à vendre (14800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville propose à la vente cet élégant appartement traversant au cœur d'une villa de caractère, idéalement situé à deux pas de la Place Morny et du casino. Il comprend un séjour lumineux avec kitchenette, une chambre donnant sur un jardin paisible à l'arrière et une salle de douche moderne avec WC. Vous serez charmés par son emplacement, le cachet de l'immeuble et la luminosité de cet appartement. Copropriété de 5 lots. Procédures en cours : Non. Montant moyen des charges annuelles : 160€ DPE : F (408) - GES : C (13). Estimations des coûts annuels d'énergie du logement : ...

Engel & Völkers Deauville presents for sale ideally located in Deauville's Golden Triangle, just steps from Place Morny and the casino, this elegant cross-through apartment is nestled in a characterful villa. It features a bright living room with a kitchenette, a bedroom overlooking a peaceful garden at the back, and a modern shower room with a toilet. You will be charmed by its location, the character of the building and the brightness of this apartment. Co-ownership of 5 lots. Ongoing legal proceedings : None. Average annual charges : €160. ECD : F (408) - GGE : C (13). Estimated annual housing ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

